



Québec, le 25 mai 2017 - Pour diffusion immédiate

Ouverture officielle des installations du parc Falaise

L'ouverture officielle des nouvelles installations de tennis du parc Falaise sera faite lors d'une cérémonie officielle et d'une porte ouverte le dimanche 4 juin à compter de midi. Le parc de la Côte à Gignac à Sillery a reçu une cure de jeunesse tout au long de la saison 2016. Les terrains de tennis de l'endroit ont été convertis de surface dure à surface de terre battue. Les joueurs peuvent maintenant fouler les terrains depuis quelques jours.

C'est en présence de plusieurs dignitaires et partenaires qui ont travaillé à mener à bien le projet que l'inauguration sera faite. Par la suite, les amateurs de tennis pourront découvrir les nouveaux équipements mis à leur disposition. Pour l'occasion, les installations seront accessibles gratuitement aux non-membres de l'ATS de midi à 16h. Venez essayer ces surfaces du même type que celles du prestigieux tournoi de Roland-Garros.

Les terrains en terre battue absorbent les chocs et sollicitent moins les articulations des joueurs. De plus la balle voyage plus lentement sur cette surface, ce qui allonge les échanges. C'est un type de surface très prisé en été par les joueurs de la région qui n'ont pas la chance d'y évoluer pendant la saison hivernale.

L'ATS existe depuis 2000 et a pour mandat de développer et d'encadrer les activités de tennis au cœur du secteur Sainte-Foy-Sillery. De plus, l'organisme gère l'utilisation des terrains et veille à promouvoir et développer le tennis sur son territoire. L'ATS compte 350 membres, organise notamment 3 ligues et 5 tournois (dont 2 championnats régionaux) chaque année.

-30-

Source : Christian Grégoire

Comité des communication ATS 418-571-1865